ESTADOS FINANCIEROS CONSOLIDADOS INTERMEDIOS AL 31 DE Marzo 2025

CONTENIDO

- □ Informe de Revisión Limitada Independiente
- □ Estado de Situación Financiera Consolidados Intermedios al 31 de marzo 2025
- □ Estado de Resultados Integrales Consolidados Intermedios al 31 de marzo 2025.
- □ Estado de Cambio en el Patrimonio Consolidados Intermedios al 31 de marzo 2025
- □ Estado de Flujo de Efectivo Consolidados Intermedios al 31 de marzo 2025
- □ Notas a los Estados Financieros Consolidados Intermedios al 31 de marzo 2025



An independent firm member of Allinial Global Avenida General Paz 1481 11400, Montevideo - Uruguay T (598) 2600 8854

INFORME DE REVISION LIMITADA

Señores Accionistas: Compañía Inversora Latinoamericana S.A.

Presente

Hemos realizado una revisión limitada del Estado de Situación Financiera Consolidados intermedios de Compañía Inversora Latinoamericana S.A. por el periodo 01 de enero 2025 al 31 de marzo de 2025 y el correspondiente Estado de Resultados Integrales Consolidado Intermedio, el Estado de Cambios en el Patrimonio Consolidado Intermedios y el Estado de Flujo de Efectivo Consolidado Intermedio por el período finalizado en dicha fecha y Notas a los Estados Financieros Consolidados Intermedios.

Los estados financieros consolidados intermedios mencionados representan afirmaciones de las autoridades de la empresa. Nuestra responsabilidad es emitir un informe sobre estos estados financieros consolidados intermedios basados en nuestra revisión.

Nuestra revisión ha sido realizada de acuerdo con Normas Internacionales para Trabajos de Revisión 2410 y recogidas, parcialmente en nuestro país por el Pronunciamiento No 18 del Colegio de Contadores Economistas y Administradores de Uruguay. Una revisión de información financiera consolidada intermedia requiere que la planificación y ejecución de nuestro trabajo de revisión sean apropiadas para obtener una razonable seguridad con respecto a la eventual existencia de errores significativos en los estados financieros consolidados intermedios. Una revisión se limita primordialmente a indagaciones con personal de la compañía y a procedimientos analíticos aplicados a datos financieros, por lo tanto, provee menos seguridad que una auditoría. No hemos desempeñado una auditoria y, por consiguiente, no expresamos una opinión de auditoria sobre los estados financieros consolidados intermedios de Compañía Inversora Latinoamericana S.A. antes mencionados.

Basados en nuestra revisión y en la revisión de otro auditor de la subsidiaria, no ha surgido a nuestra atención nada que nos haga creer que los estados financieros consolidados intermedios de Compañía Inversora Latinoamericana SA por el periodo 01 de enero 2025 al 31 de marzo 2025, no están presentados razonablemente, de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) emitidas por el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB - International Accounting Standards Board).



Otras cuestiones

De acuerdo con lo establecido en Nota 1.8 los estados financieros consolidados intermedios se encuentran comparativos, en el caso del Estado de Situación Financiera y Estado de Cambios en el Patrimonio con el 31 de diciembre de 2024 y en el caso del Estado de Resultados, Estado de Resultados Integral y Estado de Flujo de Efectivo con el 31 de marzo 2024.

Montevideo, 21 de abril 2025

p. Global Uruguay Auditores Asociados Ximena Furtado Cazes Contador Público CJPPU 61.950





Estado de Situación Financiera Intermedio Consolidado al 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024 (En Dólares Estadounidenses y en Pesos Argentinos)

_	Nota U\$S		A\$		
Activo	_	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Activo no corriente					
Activos intangibles Inversiones en subsidiarias, asociadas y	5	2.154.876	2.044.755	2.307.872.183	2.104.053.048
no relevantes	6	427.680	427.680	458.045.216	440.082.658
Propiedad, planta y equipo	5	3.758.693	3.548.040	4.025.560.315	3.650.933.251
Otras cuentas por cobrar a largo plazo		688.463	688.723	737.344.414	708.696.563
Total activo no corriente	-	7.029.712	6.709.198	7.528.822.128	6.903.765.520
Activo corriente					
Efectivo y equivalente de efectivo		182.148	224,920	195.079.393	231.442.290
Cuentas por cobrar		1.780.962	2.223.590	1.907.410.181	2.288.073.913
Inventario		4.187.041	3.245.357	4.484.320.466	3.339.472.118
Otros cuentas por cobrar a corto plazo		1.769.560	1.476.906	1.895.199.449	1.519.736.688
Total activo corriente	_	7.919.711	7.170.773	8.482.009.489	7.378.725.009
Total activo		14.949.423	13.879.971	16.010.831.617	14.282.490.529
	// 				
Pasivo y patrimonio					
, ,					
Patrimonio	11				
Capital integrado		5.877.397	5.877.397	204.424.669	204.424.669
Otros Resultados Integrales		(1.025.308)	(1.109.653)	3.201.838.544	3.008.653.478
ORI por Revalúo Tecnico Propiedad, Plar	nta y Equipo	279.447	279.447	76.606.793	76.606.793
ORI conversión y subsidiaras		(1.304.755)	(1.389.100)	3.125.231.751	2.932.046.685
Reservas		10.924	10.924	485.070	485.070
Resultados acumulados		(2.208.533)	(2.025.077)	(568.893.795)	(435.135.733)
Resultado del ejercicio	_	(177.755)	(183.456)	(185.282.491)	(133.758.062)
Patrimonio atribuible a la controladora		2.476.725	2.570.135	2.652.571.997	2.644.669.422
Patrimonio atribuible a interés minoritario		1.268.120	1.292.173	1.358.156.589	1.329.644.652
Total Patrimonio	_	3.744.845	3.862.308	4.010.728.586	3.974.314.074
	_				
Pasivo no corriente					
Deudas comerciales a largo plazo	_	266.550	266.235	285.475.207	273.955.968
Deudas financieras a largo plazo	7	678.495	755.187	726.667.884	777.087.770
Otras cuentas por pagar a largo plazo	8.1	460.000	460.000	492.660.000	473.340.000
Total pasivo no corriente		1.405.045	1.481.422	1.504.803.091	1.524.383.738
Pasivo corriente					
Deudas comerciales		6.986.806	5.841.919	7.482.868.886	6.011.335.070
Deudas financieras a corto plazo	7	2.194.778	2.167.044	2.350.607.466	2.229.888.611
Otras cuentas por pagar a corto plazo	8.2	617.949	527.278	661.823.588	542.569.036
Total pasivo corriente		9.799.533	8.536.241	10.495.299.940	8.783.792.717
Total pasivo	=	11.204.578	10.017.663	12.000.103.031	10.308.176.455
Total pasivo y patrimonio	-	14.949.423	13.879.971	16.010.831.617	14.282.490.529
	=				

Estados Financieros Intermedios Consolidados al 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024

Estado de Resultados y Otros Resultados Integrales Consolidados Por el ejercicio finalizado al 31 de Marzo 2025 y al 31 de Marzo 2024

(En Dólares Estadounidenses y en Pesos Argentinos)

Nota	U\$S		A\$		
	31/03/2025	31/03/2024	31/03/2025	31/03/2024	
Resultado operativos bruto					
Ingreso operativo neto	721.221	804.452	766.220.299	677.014.940	
grada aparatra nata	721.221	804.452	766.220.299	677.914.849 677.914.849	
Gastos de administración y ventas					
Gastos de Administración	(457.499)	(488.193)	(485.542.569)	(420.572.088)	
Gastos de Comercialización	(523.869)	(469.987)	(556.494.974)	(394.989.191)	
Otros Gastos	(53.665)	(125.637)	(55.491.501)	(105.213.260)	
,	(1.035.033)	(1.083.817)	(1.097.529.044)	(920.774.539)	
Resultados diversos					
Otros Ingresos	3.114	1.020	3.304.215	10.842.652	
Resultado inversiones en otras empresas	5.114	1.020	3.304.213	10.042.032	
Amortizacion Valor Llave		-	-	_	
Condonacion de deuda financiera	_	_ X			
a deada manera	3.114	1.020	3.304.215	10.842.652	
*					
Resultados financieros					
Gastos y comisiones bancarias	(12.820)	(17.218)	(10.743.066)	(14.449.027)	
Intereses financieros	(117.459)	(141.160)	(124.983.733)	(118.261.494)	
Diferencia de cambio	240.118	(130.787)	252.232.011	(108.324.448)	
	109.839	(289.165)	116.505.212	(241.034.969)	
Resultado del ejercicio antes de impuesto a la renta	(200.859)	(567.510)	(211.499.318)	(473.052.007)	
Impuesto a la renta 9	(28.859)	496.558	(29.440.353)	416.748.183	
Resultado del ejercicio	(229.718)	(70.952)	(240.939.671)	(56.303.824)	
Interés minoritario	(51.963)	(20.443)	(55.657.180)	(16.046.754)	
Resultado del ejercicio - Interés Minoritario	(177.755)	(50.509)	(185.282.491)	(40.257.070)	
				_	
Otros resultados integrales					
Partidas que pueden ser reclasificadas al resultado del ejercicio					
Otro resultado integral participaciones no controladoras	27.910	29.498	84.169.117	95.837.834	
Otro resultado integral controladora	84.345	158.218	193.185.066	280.087.390	
Resultado Integral Total	(117.463)	116.764	36.414.512	319.621.400	
Resultado del ejercicio atribuible a:					
Controladora	(177.755)	(50.509)	(185.282.491)	(40.257.070)	
Participaciones no controladoras	(51.963)	(20.443)	(55.657.180)	(16.046.754)	
	(229.718)	(70.952)	(240.939.671)	(56.303.824)	
Popultado integral del ciencia a substituido -					
Resultado integral del ejercicio atribuible a: Controladora	(02.410)	107.700	7,000,575	220 020 220	
	(93.410)	107.709	7.902.575	239.830.320	
Participaciones no controladoras	(24.053)	9.055	28.511.937	79.791.080	
=	(117.463)	116.764	36.414.512	319.621.400	

Estados Financieros Intermedios Consolidados al 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024

Estado de Cambios en el Patrimonio Consolidado

Por los ejercicios finalizados el 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024

(En Dólares Estadounidenses)

_	Capital	Otros Resultados Integrales	Reservas	Resultados acumulados	Patrimonio atribuible a la controladora	Patrimonio atribuible a interés minoritario	Patrimonio total
Saldos al 31 de diciembre 2023	5.877.397	(881.660)	10.924	(2.025.077)	2.981.584	1.454.065	4.435.649
Modificaciones al saldo inicial	_	-	-	-	-	-	-
Saldos modificados =	5.877.397	(881.660)	10.924	(2.025.077)	2.981.584	1.454.065	4.435.649
Aportes de Capital	-	_	_	_	_		_
Reducciones de Capital	-	=	-		_	-	_
Ajustes al Patrimonio	-	-	-	.=:	-		_
Otros resultados integrales	-	(227.993)	-	1-1	(227.993)	(107.793)	(335.786)
Movimiento de reservas	-	-	-	-	=	-	=
Distribuciones de Dividendos	-	<u> </u>	-	-	-		-
Resultados del Ejercicio	-	-	-	(183.456)	(183.456)	(54.099)	(237.555)
Resultado integral total del ejercicio	-	(227.993)	-	(183.456)	(411.449)	(161.892)	(573.341)
Movimientos del período	-	(227.993)	-	(183.456)	(411.449)	(161.892)	(573.341)
Saldos al 31 de diciembre 2024	5.877.397	(1.109.653)	10.924	(2.208.533)	2.570.135	1.292.173	3.862.308
Modificaciones al saldo inicial	-	-	-	-	7 - 2	-	-
Saldos modificados	5.877.397	(1.109.653)	10.924	(2.208.533)	2.570.135	1.292.173	3.862.308
Aportes de Capital	=	-	_	-		_	-
Reducciones de Capital		-	-	-	-	-	-
Ajustes al Patrimonio	-	-	-	_	_		<u> </u>
Otros resultados integrales	=	84.345	-	=	84.345	27.910	112.255
Movimiento de reservas	-	-	-	-	-	-	-
Distribuciones de Dividendos	-	-	-	-	-	-	-
Resultados del Ejercicio		-	-	(177.755)	(177.755)	(51.963)	(229.718)
Resultado integral total del ejercicio	(-)	84.345		(177.755)	(93.410)	(24.053)	(117.463)
Movimientos del período	-	84.345	-	(177.755)	(93.410)	(24.053)	(117.463)
Saldos al 31 de marzo 2025	5.877.397	(1.025.308)	10.924	(2.386.288)	2.476.725	1.268.120	3.744.845

Estados Financieros Intermedios Consolidados al 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024

Estado de Cambios en el Patrimonio Consolidado Por los ejercicios finalizados el 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024 (En Pesos Argentinos)

-	Capital	Aportes a Capitalizar	Ajustes al Patrimonio	Reservas	Resultados acumulados	Patrimonio atribuible a la controladora	Patrimonio atribuible a interés minoritario	Patrimonio total
Saldos al 31 de diciembre 2023	204.424.669	-	2.631.744.106	485.071	(435.135.733)	2.401.518.113	1.171.176.904	3.572.695.017
Modificaciones al saldo inicial	-	-	-	(1)		(1)	-	(1)
Saldos modificados	204.424.669	-	2.631.744.106	485.070	(435.135.733)	2.401.518.112	1.171.176.904	3.572.695.016
Aportes de Capital	-	_	-	_	-	_		
Reducciones de Capital	·-	-		_	-	_	-	_
Ajustes al Patrimonio	-	_			-	-	-	-
Re-expresiones Contables	-	-	376.909.372	-		376.909.372	196.679.739	573.589.111
Movimiento de reservas	-	-		-	-	-	-	-
Distribuciones de Dividendos	-	-			-	_	-	-
Resultados del Ejercicio		-	-	-	(133.758.062)	(133.758.062)	(38.211.991)	(171.970.053)
Resultado integral total del ejercicio			376.909.372		(133.758.062)	243.151.310	158.467.748	401.619.058
Movimientos del período	-	-	376.909.372	-	(133.758.062)	243.151.310	158.467.748	401.619.058
Saldos al 31 de diciembre 2024	204.424.669	-	3.008.653.478	485.070	(568.893.795)	2.644.669.422	1.329.644.652	3.974.314.074
Modificaciones al saldo inicial	-	-			-	-	-	-
Saldos modificados	204.424.669	-	3.008.653.478	485.070	(568.893.795)	2.644.669.422	1.329.644.652	3.974.314.074
Aportes de Capital Reducciones de Capital	-	-	-	_	_		-	-
Ajustes al Patrimonio	-	-	-	-		-	-	-
Re-expresiones Contables	_	_	193.185.066	-	-	193.185.066	84.169.117	277.354.183
Movimiento de reservas	-	-	193.103.000	·-	-	195.165.066	04.109.117	2//.554.105
Distribuciones de Dividendos	-	-	-	-	-	-	-	-
Resultados del Ejercicio		-	-	-	(185.282.491)	(185.282.491)	(55.657.180)	(240.939.671)
Resultado integral total del ejercicio			193.185.066		(185.282.491)	7.902.575	28.511.937	36.414.512
Movimientos del período	-	-	193.185.066	-	(185.282.491)	7.902.575	28.511.937	36.414.512
Saldos al 31 de marzo 2025	204.424.669		3.201.838.544	485.070	(754.176.286)	2.652.571.997	1.358.156.589	4.010.728.586

Estados Financieros Intermedios Consolidados al 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024

Estado de Flujos de Efectivo Consolidado Por el ejercicio finalizado al 31 de Marzo 2025 y al 31 de Marzo 2024

(En Dólares Estadounidenses y en Pesos Argentinos)

	U\$S		A\$	
	31/03/2025	31/03/2024	31/03/2025	31/03/2024
FLUJO DE EFECTIVO PROVENIENTE DE ACTIVIDADES OPERATIVAS				
ACTIVIDADES OFERATIVAS				
Resultado del ejercicio atribuible controladora	(177.755)	(50.509)	(185.282.491)	(40.257.070)
Ajustes	60.292	167.273	221.697.003	359.878.470
Patrimonio atribuible a interés minoritario	(24.053)	9.055	28.511.937	79.791.080
Resultado inversiones en otras empresas	-	-	-	-
Otro resultado integral	84.345	158.218	193.185.066	280.087.390
Cambios en Activos y Pasivos	472.157	(6.575)	574.051.234	11.346.519
Cuentas por cobrar	149.974	171.503	5.200.971	(84.809.377)
Inventarios	(941.684)	(217.366)	(1.144.848.349)	(390.032.483)
Otras cuentas por cobrar a largo plazo	260	(508.534)	(28.647.850)	(450.493.602)
Cuentas por pagar	1.235.558	551.392	1.590.788.368	766.890.863
Deudas Financieras a corto plazo	27.734	(3.570)	120.718.855	131.844.093
Otras cuentas por pagar a largo plazo	315	-	30.839.239	37.947.025
Fondos Provenientes de Operaciones	354.694	110.189	610.465.746	330.967.919
FLUJO DE EFECTIVO PROVENIENTE DE INVERSION	IES			
Compras de Propiedad, planta y equipo	(320.774)	(513.703)	(578.446.199)	(676.983.559)
Inversiones a largo plazo	-	- 1	(17.962.558)	(21.191.541)
Fondos Provenientes de Inversiones	(320.774)	(513.703)	(596.408.757)	(698.175.100)
			1	
FLUJO DE EFECTIVO PROVENIENTE DE FINANCIAN	MIENTO			
Variación de deudas no corrientes	(76.692)	361.365	(50.419.886)	351.070.824
Fondos Provenientes de Financiamiento	(76.692)	361.365	(50.419.886)	351.070.824
VARIACIÓN DEL FLUJO NETO DEL EFECTIVO	(42.772)	(42.149)	(36.362.897)	(16.136.357)
SALDO INICIAL DE EFECTIVO	224.920	401.623	231.442.290	323.487.141
SALDO FINAL DE EFECTIVO	182.148	359.474	195.079.393	307.350.784

Estados Financieros Intermedios Consolidados al 31 de marzo de 2025 y 31 de diciembre de 2024

Notas a los Estados Financieros Intermedios Consolidados

NOTA 1 - INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE LA EMPRESA

1.1 Naturaleza jurídica

Compañía Inversora Latinoamericana S.A. (la "Sociedad") es una sociedad anónima nacional constituida bajo el régimen de Sociedad cerrada, de acuerdo a la categorización dada por la Ley de Sociedades Comerciales Nº 16,060, con acciones nominativas.

1.2 Actividad principal

La Sociedad inició actividades el 26 de octubre de 2016 y el giro principal consiste en la realización de inversiones en subsidiarias y asociadas en el exterior. El cierre fiscal de la Sociedad es el 31 de diciembre de cada año.

1.3 Accionista y participación en otras sociedades

El accionista de la Sociedad es Laboratorios Richmond SACIF.

La Sociedad posee acciones en las siguientes Sociedades:

Sociedad	País de Origen	% de Participación al 31/03/2025	Tipo de inversión
Laboratorios Richmond México S.A., de C.V.	México	99%	Subsidiaria
Laboratorios Richmond Chile Ltda (ex Laboratorio Bamberg Ltda)	Chile	90%	Subsidiaria
Laboratorios Richmond Perú S.A.C.	Perú	96,875%	Subsidiaria
Medicine S.A. de Paraguay	Paraguay	55%	Subsidiaria
Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorio Expofarma S.A.)	Colombia	75,21%	Subsidiaria
Hope S.R.L.	Italia	40%	Asociada

En el caso de Medicine SA de Paraguay se obtiene un informe de auditoría al cierre del período e informes de revisión al cierre de cada período trimestral. En el caso de Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorios Expofarma S.A.) se obtiene un informe de auditoría al cierre del período e informes de revisión al cierre de cada período trimestral.

En el caso de Laboratorios Richmond Chile Ltda se obtiene un informe de auditoría al cierre del período anual e informes de revisión al cierre de cada período trimestral.

1.4 Laboratorios Richmond México S.A., de C.V.

En el presente ejercicio la Sociedad consolidó el 99% de las acciones de Laboratorios Richmond México S.A., de C.V. para desarrollar sus operaciones en México.

1.5 Laboratorios Richmond Perú S.A.C. (sociedad en fase preoperativa)

En el presente ejercicio consolidó el 96,875% de las acciones de Laboratorios Richmond Perú S.A.C. para desarrollar sus operaciones en Perú. A la fecha de cierre del ejercicio la sociedad aún no ha iniciado actividades.

1.6 Richmond Lab S.A. Suiza

Al 31 de diciembre de 2022, la Sociedad tenia el 100% de las acciones de Richmond Lab S.A., la cuál fue creada para desarrollar la operativa en Suiza, con fecha 15 de mayo de 2023 se resuelve impulsar la operativa en euorpa desde Hope S.R.L y se decide comenzar con el proceso de liquidación de Richmond Lab S.A. Con fecha 12 de setiembre de 2023, se vende la participación del 100% de Richmond Lab S.A.

1.7 Hope S.R.L.

La Sociedad tiene el 40% de las acciones de Hope S.R.L. para desarrollar la operativa en Italia, la cuál se mantiene a costo de adquisición.

1.8 Estados Financieros Intermedios Consolidados

Los presentes Estados Financieros Intermedios Consolidados serán presentados ante el Directorio de la sociedad para su aprobación. Los mismos han sido preparados para el período, comprendido entre el 1 de enero de 2025 y el 31 de marzo de 2025.

Los mismos se encuentran comparativos con los Estados Financieros Intermedios Consolidados al 31 de diciembre 2024 y 31 de marzo 2024.

NOTA 2 - PRINCIPALES POLÍTICAS Y PRÁCTICAS CONTABLES

2.1 Normas contables aplicadas

Los presentes Estados Financieros Intermedios Consolidados han sido preparados de acuerdo a las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) emitidas por el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB - International Accounting Standards Board).

A tales efectos la vigencia de cada norma adoptada por el IASB será la establecida en la misma.

Las normas referidas comprenden:

- a) Las normas internacionales de información financiera
- b) Las normas internacionales de contabilidad
- c) Las interpretaciones elaboradas por el Comité de Interpretaciones de las NIIF o el anterior Comité de Interpretaciones

En el Estado de Situación Financiera los activos y pasivos son clasificados como no corrientes y corrientes, considerando como partidas corrientes aquellas con vencimiento o que se realizarán antes de los 12 meses siguientes al cierre de ejercicio.

2.2 Bases de Consolidación

Los presentes Estados Financieros Intermedios Consolidados consolidan la información de la Sociedad y de sus subsidiarias Laboratorios Richmond México S.A., de C.V., Laboratorios Richmond Perú S.A.C., Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorios Expofarma S.A.), Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorios Bamberg Ltda) y Medicine S.A. (conjuntamente referidas como el "Grupo") en el entendido que sobre las mismas la Sociedad ejerce el control. Las participaciones de la Sociedad en las referidas sociedades se pueden ver en la Nota 1.3.

Dichos Estados Financieros Intermedios Consolidados han sido elaborados siguiendo la metodología establecida por la NIIF 10- Estados Financieros Intermedios Consolidados - y NIC 27 - Estados Contables Consolidados y Separados.

De acuerdo a dicha metodología se han aplicado los siguientes procedimientos:

- a) Se han eliminado: i) ingresos y gastos correspondientes a transacciones realizadas entre las entidades controladas, ii) activos y pasivos entre dichas entidades.
- b) Se ha ajustado el valor de los bienes comercializados entre dichas entidades.
- c) Se ha expuesto el interés minoritario de las entidades vinculadas, tanto en el estado de situación financiero como en el estado de resultados.

2.3 Moneda funcional

Los Estados Financieros Intermedios Consolidados son presentados en dólares estadounidenses, por ser la moneda en la cual están nominados la mayoría de sus ingresos y gastos (moneda funcional) y en pesos argentinos.

2.4 Moneda extranjera

En la preparación de los Estados Financieros Intermedios Consolidados , los saldos de activos y pasivos en monedas distintas a la moneda funcional, fueron expresados a los tipos de cambio de cierre del ejercicio de la sociedad y sus subsidiarias.

Los criterios para convertir sus Estados Financieros Intermedios Consolidados desde la moneda funcional a la moneda de presentación se detallan a continuación:

- · Los activos, pasivos y patrimonio, excepto resultado del ejercicio, se convirtieron al tipo de cambio de cierre.
- · Los ingresos y egresos se convirtieron al tipo de cambio vigente a la fecha de las respectivas transacciones;
- · La diferencia surgida por la utilización del tipo de cambio de cierre para la conversión de activos, pasivos y patrimonio, y del tipo de cambio vigente a la fecha de

cada transacción para el resultado integral del ejercicio, se expone directamente en el patrimonio en la cuenta Otros resultados integrales - Ajuste por conversión.

2.5 Estimaciones contables

La preparación de los Estados Financieros Intermedios Consolidados, de conformidad con Normas Internacionales de Información Financiera, requiere que la Dirección del Grupo realice estimaciones y supuestos en el proceso de aplicación de las políticas y normas contables que afectan los montos informados de activos, pasivos, ingresos y gastos.

A estos efectos, si bien las estimaciones realizadas se han determinado a partir de la mejor información disponible a la fecha de emisión de los presentes Estados Financieros Intermedios Consolidados , es posible que hechos que puedan tener lugar en el futuro obliguen a su modificación en los próximos ejercicios. El efecto en los Estados Financieros que, eventualmente, se derivase de los ajustes a efectuar en próximos ejercicios, es reconocido en el ejercicio en que la estimación es modificada y en los ejercicios futuros afectados, o sea se registra en forma prospectiva.

No han habido rubros en los cuales la Dirección del Grupo haya tenido que realizar estimaciones y supuestos en la aplicación de políticas contables.

2.6 Concepto de capital y presentación de cuentas del patrimonio

Se ha adoptado un concepto de capital financiero para la confección de los presentes Estados Financieros Intermedios Consolidados . Bajo este concepto, se obtiene ganancia solamente si el importe financiero (o monetario) de los activos netos al final del período excede al importe financiero (o monetario) de los activos netos al principio del mismo, luego de excluir las aportaciones de los propietarios y las distribuciones hechas a los mismos en ese período.

El capital integrado y las reservas se presentan a su valor nominal.

2.7 Definición de fondos

Para la confección del Estado de Flujo de Efectivo se utilizó como definición de fondos a los efectivos y equivalentes de efectivos. Éstas últimas se definen como aquellas inversiones a corto plazo (vencimiento de tres meses o menos), de gran liquidez, fácilmente convertibles y que están sujetas a un riesgo no significativo de cambios en su valor.

El método utilizado para la confección del Estado mencionado fue el indirecto, según el cual se ajusta el resultado por el efecto de las transacciones no monetarias, cualesquiera aplazamientos o acumulaciones (o devengos) de cobros o pagos por operaciones pasados o futuros, y partidas de ingreso o gasto asociadas con flujos de efectivo de operaciones de inversión o financiación.

2.8 Préstamos financieros

Los préstamos recibidos se reconocen inicialmente a su valor razonable, neto de los costos incurridos en la transacción. Posteriormente, dichos préstamos se presentan al costo amortizado y si existe diferencia entre los fondos ingresados y su valor de repago, la misma se reconoce en el Estado de Resultados con base en el método del interés efectivo.

Los préstamos se clasifican dentro del pasivo corriente, excepto en los casos en que la Sociedad posee un derecho para diferir el pago por un plazo de por lo menos 12 meses después de la fecha de cierre de ejercicio.

El saldo y composición de las deudas financieras se detalla en la Nota 7.

2.9 Impuesto a la renta

El impuesto a la renta se determina como la suma del cargo por impuesto corriente y del crédito o débito por el reconocimiento de activos o pasivos por impuesto diferido.

El impuesto a la renta corriente se determina aplicando la tasa de impuesto vigente a la fecha de cierre de ejercicio sobre la utilidad impositiva del ejercicio y considerando, si corresponde, los ajustes por pérdidas fiscales de ejercicios anteriores.

El impuesto a la renta diferido se determina aplicando el método del pasivo basado en el Estado de Situación Financiera y corresponde al impuesto que se espera pagar o recuperar en base a las diferencias que existen entre el valor en libros de un activo o un pasivo y el valor fiscal de los mismos.

Los pasivos por impuesto diferido se reconocen normalmente por toda diferencia temporaria imponible y los activos por impuesto diferido se reconocen siempre que sea probable que se cuente con ganancias fiscales contra las que se puedan utilizar las diferencias temporarias deducibles. Cabe mencionar que tales pasivos y activos no se reconocen si la diferencia temporaria surge del valor llave o del reconocimiento inicial (que no haya sido en una combinación de negocios) de otros activos y pasivos en una transacción que no afectó ni el resultado fiscal ni el contable.

En el caso particular del Grupo, durante el presente ejercicio se encuentra sujeto a dicho impuesto. Ver Nota 9.

2.10 Reconocimiento de ingresos y costos

Para el reconocimiento de resultados, se adoptó el principio de lo devengado. En consecuencia, los efectos de las transacciones y demás sucesos se reconocen cuando ocurren y no cuando se recibe o paga dinero u otro equivalente al efectivo. A su vez, los mismos se registran en los libros contables y se informa sobre ellos en los Estados Financieros Intermedios Consolidados de los períodos con los cuales se relacionan.

2.11 Administración del riesgo de capital

Los objetivos del Grupo al administrar el capital son el salvaguardar la capacidad del Grupo de continuar como empresa en marcha con el propósito de generar retornos a sus accionistas, beneficios a otros grupos de interés y mantener una estructura de capital óptima para reducir el costo del capital. Para mantener o ajustar la estructura de capital, el Grupo puede adecuar su estructura de financiamiento, emitir deuda, emitir nuevas acciones o vender activos para reducir su deuda.

El Grupo monitorea su capital sobre la base del ratio de apalancamiento. Este ratio se calcula dividiendo la deuda neta con tercero entre el capital total. La deuda neta corresponde al total del endeudamiento con terceros (que genera intereses) menos el efectivo y equivalentes de efectivo. El capital total corresponde al patrimonio según se muestra en el estado de posición financiera más la deuda neta. El Grupo se ha financiado con capital propio o con deudas con el accionista.

2.12 Combinaciones de negocios y valor llave

Las combinaciones de negocios se registran aplicando el método de adquisición. El coste de adquisición es la suma de la contraprestación transferida, que se valora al valor razonable en la fecha de adquisición, y el importe de los socios externos de la adquirida, si hubiera. Para cada combinación de negocios, el Grupo elige si valora los socios externos de la adquirida al valor razonable o por la parte proporcional de los activos netos identificables de la adquirida. Los costes de adquisición relacionados se contabilizan cuando se incurren.

Cualquier contraprestación contingente que deba ser transferida por la adquirente se reconoce por su valor razonable en la fecha de adquisición. Las contraprestaciones contingentes que se clasifican como activos o pasivos financieros de acuerdo con la NIC 39 Instrumentos financieros: Reconocimiento y Valoración se valoran al valor razonable, registrando los cambios en el valor razonable en el estado de resultados.

El valor llave se valora inicialmente a su coste (siendo el exceso de la suma de la contraprestación transferida, el importe de los socios externos registrados y cualquier participación mantenida previamente sobre el valor neto de los activos adquiridos y los pasivos asumidos). Si el valor razonable de los activos netos adquiridos excede al valor de la contraprestación transferida, el Grupo realiza una nueva evaluación para asegurarse de que se han identificado correctamente todos los activos adquiridos y todas las obligaciones asumidas y revisa los procedimientos aplicados para realizar la valoración de los importes reconocidos en la fecha de adquisición. Si esta nueva evaluación resulta en un exceso del valor razonable de los activos netos adquiridos sobre el importe agregado de la consideración transferida, la diferencia se reconoce como beneficio en el estado de resultados.

Después del reconocimiento inicial, el valor llave se registra al coste menos cualquier pérdida por deterioro acumulada. A efectos de la prueba de deterioro, el valor llave adquirido en una combinación de negocios es asignado, desde la fecha de adquisición, a cada unidad generadora de efectivo del Grupo que se espera que se beneficie de la combinación, independientemente de si existen otros activos o pasivos de la adquirida asignados a esas unidades.

Cuando el valor llave forma parte de una unidad generadora de efectivo y una parte de las operaciones de dicha unidad se dan de baja, el valor llave asociado a dichas operaciones enajenadas se incluye en el valor en libros de la operación al determinar la ganancia o pérdida obtenida en la enajenación de la operación. El valor llave dado de baja en estas circunstancias se valora sobre la base de los valores relativos de la operación enajenada y la parte de la unidad generadora de efectivo que se retiene.

2.13 Deterioro de los activos no financieros

El Grupo evalúa en cada fecha de cierre si existe algún indicio de que un activo está deteriorado. Si hay algún indicio, o cuando se requiere realizar la prueba anual de deterioro, el Grupo estima el importe recuperable del activo, que es el mayor entre el valor razonable del activo o de las unidades generadoras de efectivo menos los costes de enajenación y su valor en uso. El valor recuperable se determina de forma individual para cada activo, a menos que éste no genere flujos de efectivo que sean independientes de otros activos o grupo de activos. Cuando el valor en libros de un activo excede su importe recuperable, el activo se considera deteriorado y se reduce su valor en libros hasta su importe recuperable.

Al evaluar el valor en uso, los flujos de efectivo futuros estimados se descuentan a su valor actual utilizando una tasa de descuento antes de impuestos que refleje las evaluaciones de mercado actuales del valor del dinero en el tiempo y de los riesgos específicos del activo. Para determinar el valor razonable del activo menos los costes de enajenación se tienen en cuenta transacciones de mercado recientes. Si dichas transacciones no pueden identificarse, se utiliza un modelo de valoración más adecuado. Estos cálculos son soportados por múltiples valoraciones, precios de cotización de las sociedades cotizadas u otros indicadores disponibles del valor razonable.

El Grupo basa su cálculo del deterioro en presupuestos detallados y proyecciones previstas.

Para todos los activos, excepto para el valor llave, en cada fecha de cierre se realiza una evaluación para determinar si existe algún indicio de que la pérdida por deterioro registrada en ejercicios anteriores ya no exista o haya disminuido. Si hay tal indicio, el Grupo estima el importe recuperable del activo o de las unidades generadoras de efectivo. La pérdida por deterioro registrada en ejercicios anteriores se revierte solo si ha habido un cambio en las hipótesis utilizadas para determinar el importe recuperable del activo desde que se reconoció la última pérdida por deterioro. La reversión se limita de forma que el valor en libros del activo no supere su importe recuperable, ni exceda el valor en libros que se habría determinado, neto de amortización, de no haberse reconocido la pérdida por deterioro en ejercicios anteriores. Dicha reversión se registra en el estado de resultados a menos que el activo se contabilice a su valor revalorizado, en cuyo caso la reversión se registra como un incremento de la revalorización.

Anualmente se realiza una prueba de deterioro del valor llave y cuando las circunstancias indiquen que el valor en libros pueda estar deteriorado.

La prueba de deterioro para el valor llave se realiza evaluando el valor recuperable de cada unidad generadora de efectivo (o grupo de unidades generadoras de efectivo) asociadas al valor llave. Si el importe recuperable de las unidades generadoras de efectivo es menor que su valor en libros, se registra una pérdida por deterioro. Las pérdidas por deterioro del valor llave registradas no se revierten en los ejercicios posteriores.

Anualmente se realiza una prueba de deterioro de los activos intangibles con vida útil indefinida, tanto a nivel individual como a nivel de unidad generadora de efectivo, según corresponda, y cuando las circunstancias indiquen que el valor en libros pueda estar deteriorado.

2.14 Permanencia de criterios contables

En la valuación de activos y pasivos y en la determinación de resultados han sido aplicados, en forma consistente con el ejercicio anterior, las mismas políticas contables

NOTA 3 - GESTIÓN DE RIESGOS

El Directorio considera que el Grupo no está expuesto al conjunto de riesgos de mercado, financieros y operacionales inherentes a sus potenciales negocios.

NOTA 4 - COMBINACIÓN DE NEGOCIOS

Adquisición de Medicine S.A. Paraguay

El 5 de setiembre de 2017, el Grupo adquirió el 35% de las acciones de Medicine S.A. Paraguay, el 09 de octubre de 2017 adquirió el 15% de las acciones y el 19 de febrero de 2018 adquirió el 5% de las acciones totalizando el 55% de participación de la misma.

Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorio Expofarma S.A.)

El 18 de julio de 2018, la sociedad adquirió el 38,05% de las acciones de Expofarma S.A. Colombia, 01 de febrero de 2019 adquirió el 30% de las acciones y el 19 de febrero de 2019 adquirió el 6.84% de las acciones de Expofarma S.A. Colombia totalizando el 74,89% de participación de esta sociedad. Con fecha 14 de abril de 2020 la sociedad capitalizó el crédito que mantenía con Richmond Colombia por U\$\$ 1.000.000 adquiriendo de esta manera 105.351 acciones ,y a partir de esta fecha, la sociedad posee el 75,20% de participación.

Con fecha 8 de junio de 2020 la sociedad realizó aportes por U\$S 336.112 adquiriendo 39.942 acciones de la compañía Richmond Colombia y a partir de esta fecha, la sociedad posee el 75,21% de participación.

Adquisición de Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorio Bamberg Limitada)

El 24 de mayo de 2018 la sociedad adquirió el 25% de las acciones de la compañía Laboratorio Bamberg Limitada a un costo de U\$S 250,000. El 15 de noviembre de 2018 la sociedad aportó U\$S 23.634 a la compañía Laboratorio Bamberg Limitada. Dicho aporte fue realizado en proporción a las participaciones accionarias. Hasta el 31/12/2018 la sociedad se encuentra valuada al costo dado que tiene una influencia significativa.

Con fecha 01 de enero de 2019 la sociedad adquirió el 25% de las acciones de la compañía Laboratorios Bamberg Limitada a un costo U\$S 31.738,75. A partir de esta fecha, la sociedad es una asociada con el 50% de participación que no tiene el control y por lo tanto comienza a valuarse por el método de participación. Con fecha 10 de mayo de 2019 la sociedad aportó U\$S 45.000 a la compañía Laboratorios Bamberg Limitada. Dicho aporte fue realizado en proporción a las participaciones accionarias.

Con fecha 23 de enero de 2020 la sociedad adquirió el 40% de las acciones de la compañía Laboratorios Richmond Chile Ltda a un costo U\$S 400.000, a partir de esta fecha, la sociedad es una subsidiaria con el 90% de participación y tiene el control.

Adquisición de Hope SRL Italia

Con fecha 26 de octubre de 2022, Compañia Inversora Latinoamericana SA firmó un acuerdo de colaboración y compromiso de capital con la empresa Hope SRL domiciliada en Italia. Al 30 de Junio de 2023 la participación asciende a 40% a un costo de USD 427.680. A partir de esta fecha, la sociedad es una asociada que no tiene control y por lo tanto comienza a valuarse por el método de costo.

NOTA 5 - ACTIVOS INTANGIBLES Y PROPIEDAD, PLANTA Y EQUIPO

Los activos intangibles de la sociedad al 31 de Marzo de 2025 corresponden al valor llave originado en la combinación de negocios por la adquisición de un 25% del paquete accionario de Laboratorios Richmond Chile Ltda (ex Bamberg Limitada) y al valor llave originado en la combinación de negocios por la adquisición de un 40% adicional del paquete accionario de Laboratorios Richmond Chile Ltda (ex Bamberg Limitada).

Los mencionados valor llave fueron deteriorados al 31 de diciembre de 2023.

Los restantes activos intangibles y propiedad, planta y equipo corresponden a Medicine SA, Laboratorios Richmond Chile Ltda y Laboratorios Richmond Colombia S.,

NOTA 6 - INVERSIONES EN SUBSIDIARIAS, ASOCIADAS Y NO RELEVANTES

6.1 Composición

La participación accionaria del Grupo en inversiones en subsidiarias, asociadas y no relevantes al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024 es la siguiente:

	31/03	
Compañía	País	Tenencia
Laboratorios Richmond México S.A., de C.V. (Subsidiaria)	México	99%
Laboratorios Richmond Perú S.A.C. (Subsidiaria)	Perú	96,875%
Medicine S.A. de Paraguay (Subsidiaria)	Paraguay	55%
Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorios Expofarma S.A.) (Subsidiaria)	Colombia	75,21%
Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorios Bamberg Limitada) (Subsidiaria)	Chile	90%
Hope S.R.L. (Asociada)	Italia	40%

1	31/1	2/2024
Compañía	País	Tenencia
Laboratorios Richmond México S.A., de C.V. (Subsidiaria)	México	99%
Laboratorios Richmond Perú S.A.C. (Subsidiaria)	Perú	96,875%
Medicine S.A. de Paraguay (Subsidiaria)	Paraguay	55%
Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorios Expofarma S.A.) (Subsidiaria)	Colombia	75,21%
Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorios Bamberg Limitada) (Subsidiaria)	Chile	90%
Richmond Lab S.A. Suiza (Subsidiaria)	Suiza	0%
Hope S.R.L. (Asociada)	Italia	40%

NOTA 7 - DEUDAS FINANCIERAS

El Grupo mantiene al cierre de cada ejercicio las siguientes Deudas Financieras:

	U	\$S	\$/	A
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Corriente				
Préstamo financiero	2.194.778	2.167.044	2.350.607.466	2.229.888.611
No corrientes				
Préstamo financiero	678.495	755.187	726.667.884	777.087.770
Total Deudas Financieras	2.873.273	2.922.231	3.077.275.350	3.006.976.381

NOTA 8 - OTRAS CUENTAS POR PAGAR

8.1 Otras cuentas por pagar no corrientes

	U	\$S	\$A	
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Otras cuentes por pagar no corrientes				
Otras cuentas a pagar	460.000	460.000	492.660.000	473.340.000
Total Otras cuentas por pagar no corrientes	460.000	460.000	492.660.000	473.340.000

Corresponde al saldo a pagar por la compra de las acciones de Medicine S.A. por U\$\$ 60.000 y mutuo para la compra de Hope S.R.L. por U\$D 400.000.

8.2 Otras cuentas por pagar corrientes

	L	U\$S		A	
-	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024	
Obligaciones Fiscales					
Obligaciones fiscales	133.666	24.866	143.156.348	25.587.114	
Acreedores Varios					
Otras cuentas a pagar (*)	234.307	240.539	250.942.718	247.514.598	
Deudas diversas	133.674	138.697	143.164.607	142.719.553	
Obligaciones Sociales	116.302	123.176	124.559.915	126.747.771	
Total Otras cuentas por pagar	617.949	527.278	661.823.588	542.569.036	

(*) Corresponde al saldo a pagar a Laboratorios Richmond Argentina en concepto de garantía respecto de las operaciónes comerciales internacional.

NOTA 9 - IMPUESTO A LA RENTA

9.1 Impuesto a la renta

En el presente ejercicio hubo un credito por impuesto a la renta y asciende a la suma U\$S -28.859 y \$A -29.440.353

NOTA 10 - SALDOS CON PARTES RELACIONADAS

10.1 Saldos con partes relacionadas

Los saldos con partes relacionadas al cierre de cada ejercicio son los siguientes:

	U\$S	\$ARG	U\$S	\$ARG
	31/03/2025	31/03/2025	31/12/2024	31/12/2024
Concepto				
Cuentas por cobrar Laboratorios Richmond Sacif	21.592	23.124.925	21.592	22.218.065
Cuentas por pagar Laboratorios Richmond Sacif	5.707.526	6.112.652.054	5.045.491	5.192.244.665
Saldo al cierre	(5.685.934)	(6.089.527.129)	(5.023.899)	(5.170.026.600)

NOTA 11 - PATRIMONIO

El detalle y la evolución de los rubros patrimoniales se expone en el anexo de Estado de Cambios en el Patrimonio.

11.1 Capital

El capital autorizado de la Sociedad al 31 de marzo de 2025 asciende a \$500.000.000,00 (pesos uruguayos quinientos millones), el cual se encuentra integrado por la suma de \$181.947.777,18 nominales y está representado por acciones nominativas de valor nominal \$1 (pesos uruguayos) cada una, moneda legal de la sociedad.

11.2 Otros resultados integrales

Los otros resultados integrales incluyen el ajuste por conversión de la moneda funcional a la moneda de presentación, resultante de aplicar los criterios establecidos en la Nota 2.5.

Se incluye también la participación del ajuste por traslación de las subsidiarias en otro resultado integral de subsidiarias y asociadas a partir de la contabilización por el método de la participación.

11.3 Reserva legal

De acuerdo a lo dispuesto por el Artículo N° 93 de la Ley de Sociedades Comerciales N° 16.060, la Sociedad debe destinar no menos del 5% de las utilidades netas de cada ejercicio económico a la formación de una reserva legal, hasta alcanzar el 20% del capital integrado. A su vez, cuando la misma quede disminuida por cualquier razón, no podrán distribuirse ganancias hasta su reintegro.

11.4 Resultados acumulados

Los resultados acumulados incluyen los resultados no distribuidos al cierre de cada ejercicio.

NOTA 12 - CONTINGENCIAS

La Administracion de Laboratorios Richmond Chile (ex Bamberg) y sus asesores legales informan lo siguiente al 31 de marzo del 2025.

Al respecto, informamos que de acuerdo a los antecedentes con que contamos, existe un juicio terminado, por un reclamo interpuesto por Laboratorios Richmond Chile Limitada (Antes Laboratorios Bamberg Ltda.) contra la multa impuesta por el Instituto de Salud Pública de Chile. En este juicio, la Ilustrísima Corte de Apelaciones de Santiago, en la causa Rol Rol 7780-2022, rechazó el recurso de apelación interpuesto por Richmond, con lo cual quedó confirmada la multa ascendente a 300 U.T.M. aplicada por el Instituto de Salud Pública de Chile. Es relevante hacer presente que esta multa ya se encuentra pagada. Respecto a los procedimientos que se encuentran en sede administrativa, se informa que son tramitados de manera interna por la Compañía, por lo que nada nos cabe informar al respecto. En relación a inmuebles de su propiedad, informo que Laboratorios Richmond Chile Ltda. es propietario de un inmueble, que corresponde a la oficina N° 1303 y estacionamiento N° 162 del tercer subterráneo, ambos del Edificio ubicado en Príncipe de Gales N° 5921, Comuna de La Reina, inscrito en el Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Santiago a fojas 39.520 No 56.238, año 2016. Al respecto, informamos que el inmueble referido en el punto anterior está gravado con una hipoteca inscrita a fojas 28.491 N° 31.873, año 2016, y una prohibición de enajenar, gravar, arrendar ni celebrar contratos sin el consentimiento del acreedor, Banco de Chile, inscrita a fojas 20.404 N° 32.791, año 2016, ambas del Registro de Hipotecas, Gravámenes y Prohibiciones del Conservador de Bienes Raíces de Santiago.

En la auditoría de Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. al 31 de marzo del 2025, la Compañía tiene un proceso ordinario laboral en el juzgado 01 de Pasto, en el cual se demanda a la Compañía por una pretención de \$30.013 por diferencias en el salario base de liquidación durante la relación laboral de una exempleada. El proceso se encuentra admitido por el juzgado con eventual probabilidad de falló en contra. El 23 de agosto de 2021 se radico demanda en el Juzgado 25 Civil del Circuito de Bogotá contra de SERVICIO Y ATENCION EN SALUD - SANAS IPS S.A.S (Antes CEPAIN) por cese de pagos de la cartera por valor de \$518.908, la probabilidad de éxito de acuerdo al concepto de los abogados es del 50%, sin embargo, la Compañía se encuantra en reuniones de conciliacion para lograr la maxima recuperacion posible de estos recursos.

A la fecha de los presentes Estados Financieros Intermedios Consolidados no existen otros pasivos contingentes relacionados con aspectos derivados de la gestión empresarial cuya posibilidad de ocurrencia, a juicio de la dirección y de sus asesores legales, no sea considerada remota.

NOTA 13 - HECHOS POSTERIORES

A la fecha de emisión de los presentes Estados Financieros Intermedios Consolidados y, con posterioridad a la fecha de cierre de ejercicio, no hay otros hechos posteriores distintos de los informados que puedan afectar a la Sociedad en forma significativa.

ESTADOS FINANCIEROS INDIVIDUALES INTERMEDIOS AL 31 de marzo 2025

CONTENIDO

- □ Informe de Revisión Limitada Independiente
- □ Estado de Situación Financiera Individuales Intermedios al 31 de marzo 2025
- □ Estado de Resultados Integral Individual Intermedio al 31 de marzo 2025
- □ Estado de Cambio en el Patrimonio Individual Intermedio al 31 de marzo 2025
- □ Estado de Flujo de Efectivo Individual Intermedio al 31 de marzo 2025
- □ Notas a los Estados Financieros Individuales Intermedios al 31 de marzo 2025



An independent firm member of Allinial Global Avenida General Paz 1481 11400, Montevideo - Uruguay T (598) 2600 8854

INFORME DE REVISION LIMITADA

Señores Accionistas: Compañía Inversora Latinoamericana S.A.

Presente

Hemos realizado una revisión limitada del estado de situación financiera individual intermedio de Compañía Inversora Latinoamericana S.A. por el periodo 01 de enero 2025 al 31 de marzo 2025 y el correspondiente estado de resultado integrales individual intermedio, el estado de cambios en el patrimonio individual intermedio y el estado de flujo de efectivo individual intermedio por el período finalizado en dicha fecha y notas a los estados financieros individuales intermedios.

Los estados financieros individuales intermedios mencionados representan afirmaciones de las autoridades de la empresa. Nuestra responsabilidad es emitir un informe sobre estos estados financieros individuales intermedios basados en nuestra revisión.

Nuestra revisión ha sido realizada de acuerdo con Normas Internacionales para Trabajos de Revisión 2410 y recogidas, parcialmente en nuestro país por el Pronunciamiento No 18 del Colegio de Contadores Economistas y Administradores de Uruguay. Una revisión de información financiera individuales intermedios requieren que la planificación y ejecución de nuestro trabajo de revisión sean apropiadas para obtener una razonable seguridad con respecto a la eventual existencia de errores significativos en los estados financieros individuales intermedios. Una revisión se limita primordialmente a indagaciones con personal de la compañía y a procedimientos analíticos aplicados a datos financieros, por lo tanto, provee menos seguridad que una auditoría. No hemos desempeñado una auditoria y, por consiguiente, no expresamos una opinión de auditoria sobre los estados financieros individuales intermedios de Compañía Inversora Latinoamericana S.A. antes mencionado.

Basados en nuestra revisión y en la revisión de otro auditor de la subsidiaria, no ha surgido a nuestra atención nada que nos haga creer que los estados financieros individuales intermedios de Compañía Inversora Latinoamericana SA por el periodo 01 de enero 2025 al 31 de marzo 2025, no están presentados razonablemente, de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) emitidas por el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB - International Accounting Standards Board).



Otras cuestiones

De acuerdo con lo establecido en Nota 1.8 los estados financieros individuales intermedios se encuentran comparativos, en el caso del Estado de Situación Financiera y Estado de Cambios en el Patrimonio con el 31 de diciembre de 2024 y en el caso del Estado de Resultados, Estado de Resultados Integral y Estado de Flujo de Efectivo con el 31 de marzo 2024.

Montevideo, 21 de abril 2025

p. Global Uruguay Auditores Asociados Ximena Furtado Cazes Contador Público CJPPU 61.950





Estado de Situación Financiera Individual Intermedio al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024 (En Dólares Estadounidenses y en Pesos Argentinos)

	Nota	Nota U\$S		A \$	
Activo		31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Activo no corriente	_	2 727 222			
Inversiones en subsidiarias, asociadas y no relevantes	5	3.787.928	3.814.494	4.056.870.760	3.925.114.620
Total activo no corriente		3.787.928	3.814.494	4.056.870.760	3.925.114.620
Activo corriente					
Efectivo y equivalente de efectivo	6	27.903	24.878	29.883.792	25.598.948
Otras cuentas por cobrar	7	207.406	233.058	222.132.224	239.816.587
Total activo corriente		235.309	257.936	252.016.016	265.415.535
000 0 00					
Total activo		4.023.237	4.072.430	4.308.886.776	4.190.530.155
Pasivo y patrimonio					
Pasivo y patrimonio					
Patrimonio	11				
Capital integrado		5.877.397	5.877.397	204.424.669	204.424.669
Otros Resultados Integrales		(1.025.309)	(1.109.653)	3.201.838.542	3.008.653.478
ORI por Revalúo Tecnico Propiedad, Planta y Equipo		279.447	279.447	76.606.793	76.606.793
ORI por Subsidiaria y Asociadas		(1.304.756)	(1.389.100)	3.314.861.892	3.096.718.388
ORI por Conversion de la moneda		<u>.</u>		(189.630.143)	(164.671.703)
Reservas		10.924	10.924	485.070	485.070
Resultados acumulados		(2.208.533)	(2.025.077)	(568.893.795)	(435.135.733)
Resultado del ejercicio		(177.755)	(183.456)	(185.282.491)	(133.758.062)
Total patrimonio		2.476.724	2.570.135	2.652.571.995	2.644.669.422
Pasivo no corriente					
Otras cuentas por pagar a largo plazo	8.2	1.276.973	1.232.263	1.367.638.297	1.267.998.628
Total pasivo no corriente	0.2	1.276.973	1.232.263	1.367.638.297	1.267.998.628
rotal pasivo no cornente		1.270.575	1.232.203	1.507.050.257	1.207.550.020
Pasivo corriente					
Otras cuentas por pagar a corto plazo	8.1	269.540	270.032	288.676.484	277.862.105
Total pasivo corriente		269.540	270.032	288.676.484	277.862.105
Total parivo		1 546 512	1 502 205	1.656.314.781	1 545 960 722
Total pasivo		1.546.513	1.502.295	1.050.514.761	1.545.860.733
Total pasivo y patrimonio		4.023.237	4.072.430	4.308.886.776	4.190.530.155

Estados Financieros Individuales Intermedios al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024

Estado de Resultados Individual Intermedio- Resultado del Ejercicio Por el ejercicio finalizado el 31 de Marzo de 2025 y el 31 de Marzo de 2024

(En Dólares Estadounidenses y en Pesos Argentinos)

	Nota	u\$s		A\$	
		31/03/2025	31/03/2024	31/03/2025	31/03/2024
Gastos de administración y ventas					
Alquileres		(300)	-	(251.760)	-
Honorarios y gastos de administración		6	(1.760)	5.169	(1.476.992)
Servicios contratados		(7.580)	-	(6.361.136)	-
Gastos bancarios		(12.889)	(17.218)	(10.816.281)	(14.449.027)
IVA costos		390	-	327.154	-
Otros Gastos		(316)	(23)	(265.338)	(19.611)
		(20.689)	(19.001)	(17.362.192)	(15.945.630)
Resultados diversos					
Otros ingresos diversos		-	11.880	_	9.969.696
Resultado inversiones en otras empresas		(155.620)	(42.716)	(166.707.034)	(33.717.394)
		(155.620)	(30.836)	(166.707.034)	(23.747.698)
Resultados financieros					
Intereses ganados		1.004	1.102	842.297	924.798
Diferencia de cambio		(2.450)	(1.774)	(2.055.562)	(1.488.540)
		(1.446)	(672)	(1.213.265)	(563.742)
Resultado del ejercicio antes de impuesto a la renta		(177.755)	(50.509)	(185.282.491)	(40.257.070)
Impuesto a la renta	10	, -	-	-	-
Resultado del ejercicio		(177.755)	(50.509)	(185.282.491)	(40.257.070)

Estados Financieros Individuales Intermedios al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024

Estado de Resultados Integral Individual Intermedio

Por el ejercicio finalizado el 31 de Marzo de 2025 y el 31 de Marzo de 2024

(En Dólares Estadounidenses y en Pesos Argentinos)

	U\$S		A\$	
	31/03/2025	31/03/2024	31/03/2025	31/03/2024
Resultado del ejercicio	(177.755)	(50.509)	(185.282.491)	(40.257.070)
Partidas que no se reclasifican posteriormente al resultado del ejercicio				
Resultado por diferencia de conversión		-	(24.958.440)	(23.023.281)
Otro resultado integral en subsidiarias y asociadas	84.344	158.219	218.143.504	303.110.044
Resultado Integral Total	(93.411)	107.710	7.902.573	239.829.693

Estados Financieros Individuales Intermedios al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024

Estado de Cambios en el Patrimonio Individual Intermedio Estado de Situación Financiera Individual Intermedio al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024 (En Dólares Estadounidenses)

_	Capital	Aportes a Capitalizar	Otros Resultados Integrales	Reservas	Resultados acumulados	Patrimonio total
Saldos al 31 de diciembre 2023	5.877.397		(881.659)	10.924	(2.025.075)	2.981.587
Modificaciones al saldo inicial	==		3 — 3	-	(2)	(2)
Saldos modificados	5.877.397		(881.659)	10.924	(2.025.077)	2.981.585
Aportes de Capital	-	s=-	-	-	_	-
Reducciones de Capital	7-	2-2	<u>-</u>)	-		i e
Ajustes al Patrimonio	-	e-		-	_	-
Otros resultados integrales	-	-	(227.994)	-	-	(227.994)
Movimiento de reservas	-	-	-	-	-	-
Distribuciones de Dividendos	-	1-	-	-	=	-
Resultados del Ejercicio	:=	-	-	-	(183.456)	(183.456)
Resultado integral total del	=	=	(227.994)	-	(183.456)	(411.450)
Movimientos del período	-	-	(227.994)	=	(183.456)	(411.450)
Saldos al 31 de diciembre 2024	5.877.397		(1.109.653)	10.924	(2.208.533)	2.570.135
Modificaciones al saldo inicial	-	-	_	_	-	_
Saldos modificados	5.877.397	-	(1.109.653)	10.924	(2.208.533)	2.570.135
Aportes de Capital	-	_	-	_	_	×
Reducciones de Capital	-	-	-	-	-	-
Ajustes al Patrimonio	-	-	-		-	-
Otros resultados integrales	-	-	84.344	-	-	84.344
Movimiento de reservas	-	-	-	-	=	-
Distribuciones de Dividendos	-	-	-		-	-
Resultados del Ejercicio	-	=	-	-	(177.755)	(177.755)
Resultado integral total del	-	-	84.344	=	(177.755)	(93.411)
Movimientos del período	-	-	84.344	_	(177.755)	(93.411)
Saldos al 31 de marzo de 2025	5.877.397	=	(1.025.309)	10.924	(2.386.288)	2.476.724

Estados Financieros Individuales Intermedios al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024

Estado de Cambios en el Patrimonio Individual Intermedio
Estado de Situación Financiera Individual Intermedio al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024
(En Pesos Argentinos)

-	Capital	Aportes a Capitalizar	Ajustes al Patrimonio	Reservas	Resultados acumulados	Patrimonio total
Saldos al 31 de diciembre 2023	204.424.669	-	2.631.744.108	485.070	(435.135.733)	2.401.518.114
Modificaciones al saldo inicial	, - ,	=:	-		-	-
Saldos modificados	204.424.669	=1	2.631.744.108	485.070	(435.135.733)	2.401.518.114
Aportes de Capital	-	_	-	-	_	-
Reducciones de Capital	-	-	-		- /	-
Ajustes al Patrimonio	-	-	-	-	-	_
Otros resultados integrales	-	_	376.909.370	-	-	376.909.370
Movimiento de reservas	-	-	-	-	-	-
Distribuciones de Dividendos	-	-	-	1-1	-	=
Resultados del Ejercicio	-	-	-	-	(133.758.062)	(133.758.062)
Resultado integral total del ejercicio	-		376.909.370		(133.758.062)	243.151.308
Movimientos del período	-	-	376.909.370	-	(133.758.062)	243.151.308
Saldos al 31 de diciembre 2024	204.424.669	-	3.008.653.478	485.070	(568.893.795)	2.644.669.422
Modificaciones al saldo inicial	-	-	_	_	_	× _
Saldos modificados	204.424.669	-	3.008.653.478	485.070	(568.893.795)	2.644.669.422
Aportes de Capital	-	-	-		_	
Reducciones de Capital	-	-	_	-	-	-
Ajustes al Patrimonio	-	-	-	-	-	_
Otros resultados integrales	E	3=	193.185.064	-	-	193.185.064
Movimiento de reservas	-	-	-	-	-	-
Distribuciones de Dividendos	_	-	-	=	-	-
Resultados del Ejercicio	-		-	-	(185.282.491)	(185.282.491)
Resultado integral total del ejercicio			193.185.064		(185.282.491)	7.902.573
Movimientos del período	-		193.185.064		(185.282.491)	7.902.573
Saldos al 31 de marzo de 2025	204.424.669	;-	3.201.838.542	485.070	(754.176.286)	2.652.571.995

Estados Financieros Individuales Intermedios al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024

Estado de Flujos de Efectivo Individual Intermedio Por el ejercicio finalizado el 31 de Marzo de 2025 y el 31 de Marzo de 2024 (En Dólares Estadounidenses y en Pesos Argentinos)

	U\$S		A\$	
	31/03/2025	31/03/2024	31/03/2025	31/03/2024
FLUJO DE EFECTIVO PROVENIENTE DE ACTIVIDADES OPE	RATIVAS			
Resultado del Ejercicio	(177.755)	(50.509)	(185.282.491)	(40.257.070)
Ajustes	239.964	200.935	359.892.098	313.804.157
Resultado inversiones en otras empresas	155.620	42.716	166.707.034	33.717.394
Otro resultado integral	84.344	158.219	193.185.064	280.086.763
Cambios en Activos y Pasivos	69.870	31.615	128.138.411	86.518.902
Otras cuentas por cobrar corrientes	25.653	(21.184)	17.684.363	(29.307.686)
Otras cuentas por pagar a corto plazo	(493)	6.760	10.814.380	17.434.217
Otras cuentas por pagar a largo plazo	44.710	46.039	99.639.668	98.392.371
Fondos Provenientes de Operaciones	132.079	182.041	302.748.018	360.065.989
FLUJO DE EFECTIVO PROVENIENTE DE INVERSIONES				
Inversiones a largo plazo	(129.054)	(204.259)	(298.463.174)	(376.727.413)
Fondos Provenientes de Inversiones	(129.054)	(204.259)	(298.463.174)	(376.727.413)
Fondos Provenientes de Financiamiento				
VARIACIÓN DEL FLUJO NETO DEL EFECTIVO	3.025	(22.218)	4.284.844	(16.661.424)
SALDO INICIAL DE EFECTIVO	24.878	47.117	25.598.948	37.950.283
SALDO FINAL DE EFECTIVO	27.903	24.899	29.883.792	21.288.859

Notas a los Estados Financieros Individuales Intermedios

NOTA 1 - INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE LA EMPRESA

1.1 Naturaleza jurídica

Compañía Inversora Latinoamericana S.A. (la "Sociedad") es una sociedad anónima nacional constituida bajo el régimen de Sociedad cerrada, de acuerdo a la categorización dada por la Ley de Sociedades Comerciales Nº 16.060, con acciones nominativas.

1.2 Actividad principal

La Sociedad inició actividades el 26 de octubre de 2016 y el giro principal consiste en la realización de inversiones en subsidiarias y asociadas en el exterior.

El cierre fiscal de la Sociedad es el 31 de diciembre de cada año.

1.3 Accionista y participación en otras sociedades

La Sociedad posee acciones en las siguientes Sociedades:

Sociedad	País de Origen	% de Participación al 31/03/2025
Laboratorios Richmond México S.A., de C.V.	México	99%
Laboratorios Richmond Perú S.A.C.	Perú	96,875%
Laboratorios Richmond Chile Ltda (ex Bamberg)	Chile	90%
Medicine S.A. de Paraquay	Paraguay	55%
Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes	Colombia	75,21%
Laboratorios Exporfarma S.A.)		÷
Richmond Lab S.A.	Suiza	0%
Hope S.R.L.	Italia	40%

En el caso de Medicine S.A. de Paraguay se obtiene un informe de auditoría al cierre del período anual e informes de revisión al cierre de cada período trimestral. En el caso de Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorios Expofarma S.A.) se obtiene un informe de auditoría al cierre del período anual e informes de revisión al cierre de cada período trimestral.

En el caso de Laboratorios Richmond Chile Ltda (ex Bamberg) se obtiene un informe de auditoría al cierre del período anual e informes de revisión al cierre de cada período trimestral.

1.4 Laboratorios Richmond México S.A., de C.V.

La Sociedad tiene el 99% de las acciones de Laboratorios Richmond México S.A., de C.V. para desarrollar la operativa en México. La sociedad inició la operativa en el tercer trimestre del ejercicio 2023. Se obtiene un informe de auditoría al cierre del período anual.

1.5 Laboratorios Richmond Perú S.A.C. (sociedad en fase preoperativa)

La Sociedad tiene el 96,875% de las acciones de Laboratorios Richmond Perú S.A.C. para desarrollar la operativa en Perú. A la fecha de cierre del ejercicio la sociedad aún no ha iniciado actividades.

1.6 Richmond Lab S.A. Suiza

Al 31 de diciembre de 2022, la Sociedad tenía el 100% de las acciones de Richmond Lab S.A., la cuál fue creada para desarrollar la operativa en Suiza. Con fecha 15 de mayo de 2023 se resuelve impulsar la operativa en Europa desde Hope S.R.L y se decide comenzar con el proceso de liquidación de Richmond Lab S.A. Con fecha 12 de setiembre de 2023, se vendió la participación del 100% de Richmond Lab S.A.

1.7 Hope S.R.L

La Sociedad tiene el 40% de las acciones de Hope S.R.L. al 31 de marzo de 2025 para desarrollar la operativa en Italia.

1.8 Estados Financieros Individuales Intermedios

Los presentes Estados Financieros Individuales Intermedios han sido preparados para el período, comprendido entre el 1º de enero 2025 y el 31 de marzo 2025.

Los mismos se encuentran comparativos con los Estados Financieros Individuales Intermedios, en el caso del Estado de Situación Financiera y Estados de Cambios en el patrimonio con el 31 de diciembre 2024 y en el caso del Estado de Resultados, Estado de Resultados Integral y Estado de Flujo de Efectivo con el 31 de marzo 2024.

1.9 Aprobación de Estados Financieros

Los presentes Estados Financieros Individuales Intermedios serán presentados para su aprobación por el Directorio de la Sociedad y la Asamblea General Ordinaria de Accionistas.

NOTA 2 - PRINCIPALES POLÍTICAS Y PRÁCTICAS CONTABLES

2.1 Normas contables aplicadas

Los presentes Estados Financieros Individuales Intermedios han sido preparados de acuerdo a las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) emitidas por el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB - International Accounting Standards Board).

A tales efectos la vigencia de cada norma adoptada por el IASB será la establecida en la misma.

Las normas referidas comprenden:

- a) Las normas internacionales de información financiera
- b) Las normas internacionales de contabilidad
- c) Las interpretaciones elaboradas por el Comité de Interpretaciones de las NIIF o el anterior Comité de Interpretaciones

En el Estado de Situación Financiera los activos y pasivos son clasificados como no corrientes y corrientes, considerando como partidas corrientes aquellas con vencimiento o que se realizarán antes de los 12 meses siguientes al cierre de ejercicio.

2.2 Moneda funcional

Los Estados Financieros Individuales Intermedios son presentados en dólares estadounidenses, por ser la moneda en la cual están nominados la mayoría de sus ingresos y gastos (moneda funcional).

2.3 Moneda extranjera

En la preparación de los Estados Financieros Individuales Intermedios, los saldos de activos y pasivos en monedas distintas a la moneda funcional, fueron expresados a los tipos de cambio de cierre del ejercicio (\$A 1071 por cada dólar estadounidense al 31/03/2025 y \$A 1029 por cada dólar estadounidense al 31/12/2024).

Los criterios para convertir sus estados financieros desde la moneda funcional a la moneda de presentación se detallan a continuación:

- · Los activos, pasivos y patrimonio, excepto resultado del ejercicio, se convirtieron al tipo de cambio de cierre.
- · Los ingresos y egresos se convirtieron al tipo de cambio vigente a la fecha de las respectivas transacciones;
- · La diferencia surgida por la utilización del tipo de cambio de cierre para la conversión de activos, pasivos y patrimonio, y del tipo de cambio vigente a la fecha de cada transacción para el resultado integral del ejercicio, se expone directamente en el patrimonio en la cuenta Otros resultados integrales Ajuste por conversión.

2.4 Estimaciones contables

La preparación de los Estados Financieros Individuales Intermedios, de conformidad con Normas Internacionales de Información Financiera, requiere que la Dirección de la Sociedad realice estimaciones y supuestos en el proceso de aplicación de las políticas y normas contables que afectan los montos informados de activos, pasivos, ingresos y gastos.

A estos efectos, si bien las estimaciones realizadas se han determinado a partir de la mejor información disponible a la fecha de emisión de los presentes estados financieros, es posible que hechos que puedan tener lugar en el futuro obliguen a su modificación en los próximos ejercicios. El efecto en los Estados Financieros que, eventualmente, se derivase de los ajustes a efectuar en próximos ejercicios, es reconocido en el ejercicio en que la estimación es modificada y en los ejercicios futuros afectados, o sea se registra en forma prospectiva.

No han habido rubros en los cuales la Dirección de la Sociedad haya tenido que realizar estimaciones y supuestos en la aplicación de políticas contables.

2.5 Concepto de capital y presentación de cuentas del patrimonio

Se ha adoptado un concepto de capital financiero para la confección de los presentes Estados Financieros Individuales Intermedios. Bajo este concepto, se obtiene ganancia solamente si el importe financiero (o monetario) de los activos netos al final del período excede al importe financiero (o monetario) de los activos netos al principio del mismo, luego de excluir las aportaciones de los propietarios y las distribuciones hechas a los mismos en ese período.

El capital integrado y las reservas se presentan a su valor nominal.

2.6 Definición de fondos

Para la confección del Estado de Flujo de Efectivo se utilizó como definición de fondos a los efectivo y equivalentes de efectivo. Éstas últimas se definen como aquellas inversiones a corto plazo (vencimiento de tres meses o menos), de gran liquidez, fácilmente convertibles y que están sujetas a un riesgo no significativo de cambios en su valor.

El método utilizado para la confección del Estado mencionado fue el indirecto, según el cual se ajusta el resultado por el efecto de las transacciones no monetarias, cualesquiera aplazamientos o acumulaciones (o devengos) de cobros o pagos por operaciones pasados o futuros, y partidas de ingreso o gasto asociadas con flujos de efectivo de operaciones de inversión o financiación.

2.7 Impuesto a la renta

El impuesto a la renta se determina como la suma del cargo por impuesto corriente y del crédito o débito por el reconocimiento de activos o pasivos por impuesto diferido.

El impuesto a la renta corriente se determina aplicando la tasa de impuesto vigente a la fecha de cierre de ejercicio sobre la utilidad impositiva del ejercicio y considerando, si corresponde, los ajustes por pérdidas fiscales de ejercicios anteriores.

El impuesto a la renta diferido se determina aplicando el método del pasivo basado en el Estado de Situación Financiera y corresponde al impuesto que se espera pagar o recuperar en base a las diferencias que existen entre el valor en libros de un activo o un pasivo y el valor fiscal de los mismos.

Los pasivos por impuesto diferido se reconocen normalmente por toda diferencia temporaria imponible y los activos por impuesto diferido se reconocen siempre que sea probable que se cuente con ganancias fiscales contra las que se puedan utilizar las diferencias temporarias deducibles. Cabe mencionar que tales pasivos y activos no se reconocen si la diferencia temporaria surge del valor llave o del reconocimiento inicial (que no haya sido en una combinación de negocios) de otros activos y pasivos en una transacción que no afectó ni el resultado fiscal ni el contable.

En el caso particular de Compañía Inversora Latinoamericana S.A., la sociedad no se encuentra sujeta a dicho impuesto ya que desarrolla sus actividades íntegramente en el exterior. Ver Nota 9.

2.8 Reconocimiento de ingresos y costos

Para el reconocimiento de resultados, se adoptó el principio de lo devengado. En consecuencia, los efectos de las transacciones y demás sucesos se reconocen cuando ocurren y no cuando se recibe o paga dinero u otro equivalente al efectivo. A su vez, los mismos se registran en los libros contables y se informa sobre ellos en los estados financieros de los períodos con los cuales se relacionan.

2.9 Inversiones en subsidiaria y asociadas.

Constituyen Subsidiarias aquellas entidades controladas por la Sociedad, bajo el supuesto de que existe control cuando la Sociedad tiene el poder para gobernar las políticas financieras y de operación, generalmente por ser propietario de más de la mitad de sus acciones con derecho a voto, de forma de obtener beneficios de sus actividades.

Valuación de Subsidiarias

Las inversiones en subsidiarias se valúan por el método de la participación.

En aplicación de dicho método, la inversión se registra inicialmente al costo y, posteriormente, se ajusta en función de los cambios que experimente tras la adquisición la porción de activos netos de la empresa sobre la cual se posee la inversión. A esos efectos, la Sociedad inversionista reconoce en resultados la proporción que le corresponde de las ganancias o pérdidas de las operaciones de las subsidiarias y, por otra parte, reconoce su participación en los movimientos de ajustes al patrimonio en el rubro Otros resultados integrales (ORI).

Para determinar el Valor de la inversión por el método de participación de las subsidiarias cuya moneda funcional es diferente a la moneda funcional de la Sociedad, se convierten sus activos y pasivos netos a dicha moneda a las cotizaciones vigentes a la fecha de los Estados Financieros. Por su parte, los resultados de esas subsidiarias son convertidos a las cotizaciones vigentes a las fechas de las transacciones. La diferencia de cambio que surge de la citada conversión a la moneda funcional, se reconoce como un componente separado en Otros Resultados Integrales.

Valuación de Asociadas

Por otra parte, una Asociada es una entidad sobre la cual la Sociedad no ejerce control sino influencia significativa, entendiéndose ésta como el poder de intervenir en las decisiones de política financiera y de operación de la entidad, generalmente acompañada por una tenencia accionaria entre el 20% y el 50% de los derechos de voto.

En este caso se valúa por el método del costo.

Valuación de Menor Relevancia Significativa

Las sociedades de menor relevancia son sociedades que no posee el control ni influencia significativa y por lo tanto se valúan al costo.

2.10 Combinaciones de negocios y valor llave

Las combinaciones de negocios se registran aplicando el método de adquisición. El coste de adquisición es la suma de la contraprestación transferida, que se valora al valor razonable en la fecha de adquisición, y el importe de los socios externos de la adquirida, si hubiera. Para cada combinación de negocios, la Sociedad elige si valora los socios externos de la adquirida al valor razonable o por la parte proporcional de los activos netos identificables de la adquirida. Los costes de adquisición relacionados se contabilizan cuando se incurren.

Cualquier contraprestación contingente que deba ser transferida por la adquirente se reconoce por su valor razonable en la fecha de adquisición. Las contraprestaciones contingentes que se clasifican como activos o pasivos financieros de acuerdo con la NIC 39 Instrumentos financieros: Reconocimiento y Valoración se valoran al valor razonable, registrando los cambios en el valor razonable en el estado de resultados.

El valor llave se valora inicialmente a su coste (siendo el exceso de la suma de la contraprestación transferida, el importe de los socios externos registrados y cualquier participación mantenida previamente sobre el valor neto de los activos adquiridos y los pasivos asumidos). Si el valor razonable de los activos netos adquiridos excede al valor de la contraprestación transferida, la Sociedad realiza una nueva evaluación para asegurarse de que se han identificado correctamente todos los activos adquiridos y todas las obligaciones asumidas y revisa los procedimientos aplicados para realizar la valoración de los importes reconocidos en la fecha de adquisición. Si esta nueva evaluación resulta en un exceso del valor razonable de los activos netos adquiridos sobre el importe agregado de la consideración transferida, la diferencia se reconoce como beneficio en el estado de resultados.

Después del reconocimiento inicial, el valor llave se registra al coste menos cualquier pérdida por deterioro acumulada. A efectos de la prueba de deterioro, el valor llave adquirido en una combinación de negocios es asignado, desde la fecha de adquisición, a cada unidad generadora de efectivo de la Sociedad que se espera que se beneficie de la combinación, independientemente de si existen otros activos o pasivos de la adquirida asignados a esas unidades.

Cuando el valor llave forma parte de una unidad generadora de efectivo y una parte de las operaciones de dicha unidad se dan de baja, el valor llave asociado a dichas operaciones enajenadas se incluye en el valor en libros de la operación al determinar la ganancia o pérdida obtenida en la enajenación de la operación. El valor llave dado de baja en estas circunstancias se valora sobre la base de los valores relativos de la operación enajenada y la parte de la unidad generadora de efectivo que se retiene.

2.11 Deterioro de los activos no financieros

La Sociedad evalúa en cada fecha de cierre si existe algún indicio de que un activo está deteriorado. Si hay algún indicio, o cuando se requiere realizar la prueba anual de deterioro, la Sociedad estima el importe recuperable del activo, que es el mayor entre el valor razonable del activo o de las unidades generadoras de efectivo menos los costes de enajenación y su valor en uso. El valor recuperable se determina de forma individual para cada activo, a menos que éste no genere flujos de efectivo que sean independientes de otros activos o grupo de activos. Cuando el valor en libros de un activo excede su importe recuperable, el activo se considera deteriorado y se reduce su valor en libros hasta su importe recuperable.

Al evaluar el valor en uso, los flujos de efectivo futuros estimados se descuentan a su valor actual utilizando una tasa de descuento antes de impuestos que refleje las evaluaciones de mercado actuales del valor del dinero en el tiempo y de los riesgos específicos del activo. Para determinar el valor razonable del activo menos los costes de enajenación se tienen en cuenta transacciones de mercado recientes. Si dichas transacciones no pueden identificarse, se utiliza un modelo de valoración más adecuado. Estos cálculos son soportados por múltiples valoraciones, precios de cotización de las sociedades cotizadas u otros indicadores disponibles del valor razonable.

La Sociedad basa su cálculo del deterioro en presupuestos detallados y proyecciones previstas.

Para todos los activos, excepto para el valor llave, en cada fecha de cierre se realiza una evaluación para determinar si existe algún indicio de que la pérdida por deterioro registrada en ejercicios anteriores ya no exista o haya disminuido. Si hay tal indicio, la Sociedad estima el importe recuperable del activo o de las unidades generadoras de efectivo. La pérdida por deterioro registrada en ejercicios anteriores se revierte solo si ha habido un cambio en las hipótesis utilizadas para determinar el importe recuperable del activo desde que se reconoció la última pérdida por deterioro. La reversión se limita de forma que el valor en libros del activo no supere su importe recuperable, ni exceda el valor en libros que se habría determinado, neto de amortización, de no haberse reconocido la pérdida por deterioro en ejercicios anteriores. Dicha reversión se registra en el estado de resultados a menos que el activo se contabilice a su valor revalorizado, en cuyo caso la reversión se registra como un incremento de la revalorización.

NOTA 3 - GESTIÓN DE RIESGOS

El Directorio considera que la sociedad no está expuesto al conjunto de riesgos de mercado, financieros y operacionales inherentes a sus potenciales negocios.

NOTA 4 - COMBINACIÓN DE NEGOCIOS

Adquisición de Medicine S.A. Paraguay

El 5 de setiembre de 2017, el Grupo adquirió el 35% de las acciones Medicine S.A. Paraguay, el 09 de octubre de 2017 adquirió el 15% de las acciones y el 19 de febrero de 2018 adquirió el 5 % de las acciones totalizando un 55% de participación en esta sociedad.

Adquisición de Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorios Exporfarma S.A.)

El 18 de julio de 2018, la sociedad adquirió el 38,05% de las acciones de Laboratorios Richmond Colombia S.A.S (antes Laboratorios Expofarma S.A.), el 01 de febrero de 2019 adquirió el 30% de las acciones y el 19 de febrero de 2019 el 6.84% totalizando el 74,89% de la participación de esta sociedad.

Con fecha 14 de abril de 2020 la sociedad capitalizó el crédito que mantenía con Richmond Colombia por u\$s 1.000.000 adquiriendo de esta manera 105.351 acciones ,y a partir de esta fecha, la sociedad posee el 75,20% de participación.

Con fecha 8 de junio de 2020 la sociedad adquirió 39.942 acciones de la compañía Richmond Colombia a un costo de u\$s 336.112,y a partir de esta fecha, la sociedad posee el 75,21% de participación.

Adquisición de Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorio Bamberg Limitada)

El 24 de mayo de 2018 la sociedad adquirió el 25% de las acciones de la compañía Laboratorios Bamberg Limitada a un costo de USD 250.000. El 15 de noviembre de 2018 la sociedad aportó USD 23.634 a la compañía Laboratorios Bamberg Limitada. Dicho aporte fue realizado en proporción a las participaciones accionarias. Hasta el 31/12/2018 la sociedad se encuentra valuada al costo dado que tiene una influencia significativa.

Con fecha 01 de enero de 2019 la sociedad adquirió el 25% de las acciones de la compañía Laboratorios Bamberg Limitada a un costo USD 31.738,75. A partir de esta fecha, la sociedad es una asociada con el 50% de participación que no tiene el control y por lo tanto comienza a valuarse por el método de participación.

Con fecha 10 de mayo de 2019 la sociedad aportó USD 45.000 a la compañía Laboratorios Bamberg Limitada. Dicho aporte fue realizado en proporción a las participaciones accionarias.

Con fecha 23 de enero de 2020 la sociedad adquirió el 40% de las acciones de la compañía Laboratorios Richmond Chile Ltda a un costo USD 400.000, a partir de esta fecha, la sociedad es una subsidiaria con el 90% de participacion y tiene el control.

Adquisición de Hope SRL Italia

Con fecha 26 de octubre de 2022, Compañia Inversora Latinoamericana SA firmó un acuerdo de colaboración y compromiso de capital con la empresa Hope SRL domiciliada en Italia. Al 30 de Junio de 2023 la participación asciende a 40% a un costo de USD 427.680. A partir de esta fecha, la sociedad es una asociada que no tiene control y por lo tanto comienza a valuarse por el método de costo.

NOTA 5 - INVERSIONES EN SUBSIDIARIAS, ASOCIADAS Y NO RELEVANTES

5.1 Composición

La participación accionaria de la sociedad en sus subsidiarias y asociadas al 31 de marzo de 2025 y al 31 de diciembre de 2024, valuada al tipo de cambio de cierre según el Banco de la Nación Argentina, es la siguiente :

	31/03/2025				
Compañía	País	Tenencia	Valor Patrimonial Proporcional U\$S en subsidiarias y Costo en asociadas	Valor Patrimonial Proporcional A\$ en subsidiarias y Costo en asociadas	
Laboratorios Richmond México S.A., de C.V. (Subsidiaria)	México	99%	204.170	218.665.727	
Laboratorios Richmond Perú S.A.C. (Subsidiaria)	Perú	96,875%	843	903.183	
Medicine S.A. de Paraguay (Subsidiaria)	Paraguay	55%	648.322	694.353.165	
Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. (antes Laboratorio Exporfarma S.A.) (Subsidiaria)	Colombia	75,21%	2.506.913	2.684.903.470	
Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorio Bamberg Limitada) (Subsidiaria)	Chile	90%	(816.973)	(874.978.297)	
Hope S.R.L. (Asociada)- Valuada a costo	Italia	40%	427.680	458.045.215	

	U\$S	\$A
Inversiones en subsidiarias, asociadas y no relevantes al 31/03/2025	3.787.928	4.056.870.760
Pasivo subsidiarias largo plazo 31/03/2025	816.973	874.978.297

	- 0	31/12/2024				
Compañía	País	Tenencia	Valor Patrimonial Proporcional U\$S	Valor Patrimonial Proporcional A\$		
Laboratorios Richmond México S.A., de C.V. (Subsidiaria)	México	99%	212.515	218.678.326		
Laboratorios Richmond Perú S.A.C. (Subsidiaria)	Perú	96,875%	825	849.055		
Medicine S.A. de Paraguay (Subsidiaria)	Paraguay	55%	674.907	694.479.346		
Laboratorios Richmond Colombia S.A.S (antes Laboratorio Expofarma S.A.) (Subsidiaria)	Colombia	75,21%	2.498.567	2.571.025.235		
Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorio Bamberg Limitada) (Subsidiaria)	Chile	90%	(772.263)	(794.658.627)		
Richmond Lab S.A. Suiza (Subsidiaria)	Suiza	0%	-	-		
Hope S.R.L. (Asociada)- Valuada a costo	Italia	40%	427.680	440.082.658		

	U\$S	\$A
Inversiones en subsidiarias, asociadas y no relevantes al 31/12/2024	3.814.494	3.925.114.620
Pasivo subsidiarias corto plazo 31/12/2024	772.263	794.658.627

5.2 Evolución

	U\$S		A\$	
Laboratorios Richmond México S.A., de C.V. (Subsidiaria)	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
VPP al inicio del ejercicio	212.515	120.377	218.678.326	96.957.711
Compra de subsidiarias y asociadas	-			-
Resultado en subsidiarias y asociadas	(10.254)	126.651	(10.880.794)	116.794.110
Otros resultados integrales en sub. y asoc.	1.909	(34.513)	10.868.195	4.926.505
VPP al cierre del ejercicio	204.170	212.515	218.665.727	218.678.326

	U	\$S	F	\\$
Laboratorios Richmond Perú S.A.C. (Subsidiaria)	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
VPP al inicio del ejercicio	825	838	849.055	674.563
Compra de subsidiarias y asociadas	-	-	-	-
Otros resultados integrales en sub. y asoc.	18	(13)	54.128	174.492
VPP al cierre del ejercicio	843	825	903.183	849.055

	U	\$S	Д	\$
Medicine S.A. de Paraguay (Subsidiaria)	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
VPP al inicio del ejercicio	674.907	711.335	694.479.346	572.944.655
Distribución de dividendos	-	S-	3-	_
Resultado en subsidiarias y asociadas	(12.027)	13.513	(12.762.073)	12.461.280
Otros resultados integrales en sub y asoc.	(14.558)	(49.941)	12.635.892	109.073.411
VPP al cierre del ejercicio	648.322	674.907	694.353.165	694.479.346

	U	\$S	Į.	\\$
Laboratorios Richmond Colombia S.A.S (antes Laboratorio Expofarma S.A.) (Subsidiaria)	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
VPP al inicio del ejercicio	2.498.567	2.874.812	2.571.025.235	2.315.517.622
Compra de subsidiarias y asociadas Resultado en subsidiarias y asociadas	- (124.485)	- (144.514)	- (133.669.123)	(97.845.938)
Otros resultados integrales por revalúo técnico Propiedad, Planta Equipo	-	61.802	-	63.593.778
Otros resultados integrales en sub. y asoc.	132.831	(293.533)	247.547.358	289.759.773
VPP al cierre del ejercicio	2.506.913	2.498.567	2.684.903.470	2.571.025.235

	U	\$S	А	\$
Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorio Bamberg Limitada) (Subsidiaria)	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Valor al inicio del ejercicio	(772.263)	(691.294)	(794.658.627)	(556.802.430)
Compra de subsidiarias y asociadas	-	-	-:	-
Resultado en subsidiarias y asociadas	(8.854)	(169.173)	(9.395.044)	(156.007.111)
Otros resultados integrales en sub. y asoc.	(35.856)	88.204	(70.924.626)	(81.849.086)
Valor al cierre del ejercicio	(816.973)	(772.263)	(874.978.297)	(794.658.627)

Debido a que Compañía Inversora Lationamericana S.A. tiene obligaciones implicitas de los pasivos de Laboratorios Richmond Chile Ltda, la inversión valuada por el método de la participación negativa se reconoce en el pasivo. Ver nota 9.

	U\$S			A\$	
Hope S.R.L. (Asociada) - Valuada a costo	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024	
Valor al inicio del ejercicio	427.680	427.680	440.082.658	344.474.808	
Compra de subsidiarias y asociadas	-	-	-		
Resultado por combinación de negocios	-		-	-	
Resultado en subsidiarias y asociadas	*1	¥	-	_	
Otros resultados integrales en sub. y asoc.	-	-	17.962.557	95.607.851	
Valor al cierre del ejercicio	427.680	427.680	458.045.215	440.082.659	

	U\$S		, and a	\\$
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Subtotal Resultado en subsidiarias y asociadas	(155.620)	(173.523)	(166.707.034)	(124.597.659)
Subtotal Otros resultados integrales por Revalúo Tecnico Propiedad, Planta y Equipo Subtotal Otros resultados integrales en sub. y	-	61.802	-	63.593.778
asoc.	84.344	(289.796)	218.143.503	417.692.947

NOTA 6 - EFECTIVO Y EQUIVALENTE DE EFECTIVO

	US	U\$S		\$
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Bancos				
Bancos	27.903	24.878	29.883.792	25.598.948
Total Efectivo y Equivalentes	27.903	24.878	29.883.792	25.598.948

NOTA 7 - OTRAS CUENTAS POR COBRAR

	U\$S		,	A\$
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Otras cuentas por cobrar corrientes				
Préstamo Lab.Richm Chile	75.208	92.000	80.547.361	94.668.000
Intereses a Cobrar Prest. Laboratorios Richmond Chile Ltda (antes Laboratorios Bamberg limitada)	1.007	8.141	1.078.572	8.377.089
Credito por cobrar Medicine	108.601	111.014	116.312.132	114.233.272
Laboratorios Richmond Argentina	21.592	21.592	23.124.925	22.218.065
Adelanto fondos impuestos	998	311	1.069.234	320.161
Total Otras Cuentas por Cobrar	207.406	233.058	222.132.224	239.816.587

NOTA 8 - OTRAS CUENTAS POR PAGAR

8.1 Otras cuentas por pagar a corto plazo

	U\$S		A\$	
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Otras cuentas por pagar a corto plazo	269.540	270.032	288.676.484	277.862.105
Honorarios a Pagar	17.660	18.152	18.913.004	18.677.585
Otra cuenta a pagar USD (*)	20.000	20.000	21.420.000	20.580.000
Otra cuenta a pagar USD (**)	231.880	231.880	248.343.480	238.604.520
Total Otras cuentas por pagar	269.540	270.032	288.676.484	277.862.105

^(*) Corresponde al saldo a pagar por la compra de las acciones de Medicine

^(**) Corresponde al saldo a pagar a Laboratorios Richmond Argentina en concepto de garantía respecto de las operaciónes comerciales internacional por USD 231.880.

8.2 Otras cuentas por pagar a largo plazo

	U\$S		A\$	
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Deudas Fiscales			-	-
Otras cuentas por pagar a largo plazo	1.276.973	1.232.263	1.367.638.297	1.267.998.628
Otra cuenta a pagar (*)	460.000	460.000	492.660.000	473.340.000
Pasivo subsidiaria Laboratorios Richmond Chile (**)	816.973	772.263	874.978.297	794.658.628
Total Otras cuentas por pagar	1.276.973	1.232.263	1.367.638.297	1.267.998.628

^(*) Corresponde al saldo a pagar por la compra de las acciones de Medicine S.A. pendiente por USD 60.000 y Mutuo para la compra de Hope S.R.L. por USD 400.000.

NOTA 9 - IMPUESTO A LA RENTA

9.1 Impuesto a la renta corriente

En el presente ejercicio no hubo un cargo por impuesto a la renta corriente debido a que todas las actividades de la empresa se realizaron en el exterior.

9.2 Impuesto a la renta diferido

En el caso particular de Compañía Inversora Latinoamericana S.A., no existen créditos ni débitos por impuesto diferido, ya que durante el presente ejercicio no se constataron diferencias temporarias entre el tratamiento contable y fiscal de los hechos económicos.

NOTA 10 - POSICIÓN EN MONEDAS EXTRANJERAS

Los presentes Estados Financieros Individuales Intermedios incluyen los siguientes saldos en monedas distintas al Dólar Estadounidense, moneda funcional de la Sociedad:

	31/03/2025		31/12	2/2024
	\$UY	Monto equiv. en U\$S	\$UY	Monto equiv. en U\$S
ACTIVO	42.042	998	13.711	311
Otras cuentas por cobrar	42.042	998	13.711	311
PASIVO	-		-	-
Posición Neta Activa (Pasiva)	42.042	998	13.711	311

NOTA 11 - PATRIMONIO

El detalle y la evolución de los rubros patrimoniales se expone en el anexo de Estado de Cambios en el Patrimonio.

11.1 Capital

El capital autorizado de la Sociedad al 31 de Marzo 2025 asciende a \$500.000.000,000 (pesos uruguayos quinientos millones), el cual se encuentra integrado por la suma de \$ 181.947.777,18 nominales y está representado por acciones nominativas de valor nominal \$1 (pesos uruguayos) cada una, moneda legal de la sociedad.

Con fecha 12 de febrero de 2020 la sociedad decidió aportar la suma de \$ 2.446.125 (pesos uruguayos dos millones cuatrocientos cuarenta y seis mil ciento veinticinco) equivalente a USD 75.000 imputándose a aportes a capitalizar.

Con fecha 5 de marzo de 2020, se publicó en el Diario Oficial, el aumento de capital autorizado desde \$ 167.220.000 (pesos uruguayos ciento sesenta y siete millones doscientos veinte mil) a \$ 500.000.000 (pesos uruguayos quinientos millones). A partir de esta fecha los aportes a capitalizar se reclasifican a Capital Integrado.

Con fecha 5 de junio de 2020 la sociedad recibió un aporte por la suma de \$ 12.860.844,65 (pesos uruguayos doce millones ochocientos sesenta mil ochocientos cuarenta y cuatro con sesenta y cinco) equivalente a USD 394.323 imputándose a capital integrado.

11.2 Otros Resultados Integrales

Otros resultados integrales incluyen el ajuste por conversión de la moneda funcional a la moneda de presentación, resultante de aplicar los criterios establecidos en la Nota

Se incluye también el resultado integral de subsidiarias y asociadas a partir de la contabilización por el método de la participación y otros resultados integrales por revalúo técnico de Propiedad, Planta y equipos.

^(**) Corresponde al pasivo por la subsidiaria Laboratorios Richmond Chile (Ver nota 5.2)

11.3 Reserva legal

De acuerdo a lo dispuesto por el Artículo N° 93 de la Ley de Sociedades Comerciales N° 16.060, la Sociedad debe destinar no menos del 5% de las utilidades netas de cada ejercicio económico a la formación de una reserva legal, hasta alcanzar el 20% del capital integrado. A su vez, cuando la misma quede disminuida por cualquier razón, no podrán distribuirse ganancias hasta su reintegro.

11.4 Resultados acumulados

Los resultados acumulados incluyen los resultados no distribuidos al cierre de cada ejercicio.

NOTA 12 - SALDOS Y TRANSACCIONES CON PARTES RELACIONADAS

12.1 Saldos con partes relacionadas

Los saldos con partes relacionadas al cierre de cada ejercicio son los siguientes:

\$A	
31/03/2025	31/12/2024
23.124.925	22.218.065
116.312.132	114.233.272
80.547.361	94.668.000
1.078.572	8.377.089
221.062.990	239.496.426
	221.062.990

Saldos pasivos	U\$S		\$A	
	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Concepto				
Otras Cuentas por Pagar Lab. Richmond Argentina	231.880	231.880	248.343.480	238.604.520
Saldo al cierre	231.880	231.880	248.343.480	238.604.520

12.2 Transacciones con partes relacionadas

La sociedad realiza transacciones con partes relacionadas durante el curso normal de sus negocios que corresponden a pagos del accionista realizados por cuenta y orden de la empresa. Las transacciones efectuadas durante cada uno de los ejercicios fueron los siguientes:

	U\$S		\$A	
277	31/03/2025	31/12/2024	31/03/2025	31/12/2024
Saldo al inicio	464.627	451.778	478.100.946	363.884.590
Laboratorios Richmond Argentina		1.592	906.860	6.109.065
Otras cuentas a pagar Laboratorios Richmond Argentina	-	5.000	9.738.960	4.196.000
Préstamo Chile	(16.792)	10.000	8.392.000	8.392.000
Intereses Ganados Chile	(7.134)	4.569	4.219.081	4.219.081
Diferencia de cambio	(2.412)	(8.312)	(31.951.377)	91.300.210
Saldo al cierre	438.288	464.627	469.406.470	478.100.946

NOTA 13 - CONTINGENCIAS

La Administracion de Laboratorios Richmond Chile (ex Bamberg) y sus asesores legales informan lo siguiente al 31 de Marzo del 2025:

Al respecto, informamos que de acuerdo a los antecedentes con que contamos, existe un juicio terminado, por un reclamo interpuesto por Laboratorios Richmond Chile Limitada (Antes Laboratorios Bamberg Ltda.) contra la multa impuesta por el Instituto de Salud Pública de Chile. En este juicio, la llustrísima Corte de Apelaciones de Santiago, en la causa Rol Rol 7780-2022, rechazó el recurso de apelación interpuesto por Richmond, con lo cual quedó confirmada la multa ascendente a 300 U.T.M. aplicada por el Instituto de Salud Pública de Chile. Es relevante hacer presente que esta multa ya se encuentra pagada. Respecto a los procedimientos que se encuentran en sede administrativa, se informa que son tramitados de manera interna por la Compañía, por lo que nada nos cabe informar al respecto. En relación a inmuebles de su propiedad, informo que Laboratorios Richmond Chile Ltda. es propietario de un inmueble, que corresponde a la oficina N° 1303 y estacionamiento N° 162 del tercer subterráneo, ambos del Edificio ubicado en Príncipe de Gales N° 5921, Comuna de La Reina, inscrito en el Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Santiago a fojas 39.520 No 56.238, año 2016. Al respecto, informamos que el inmueble referido en el punto anterior está gravado con una hipoteca inscrita a fojas 28.491 N° 31.873, año 2016, y una prohibición de enajenar, gravar, arrendar ni celebrar contratos sin el consentimiento del acreedor, Banco de Chile, inscrita a fojas 20.404 N° 32.791, año 2016, ambas del Registro de Hipotecas, Gravámenes y Prohibiciones del Conservador de Bienes Raíces de Santiago.

En la auditoría de Laboratorios Richmond Colombia S.A.S. al 31 de marzo del 2025, la Compañía tiene un proceso ordinario laboral en el juzgado 01 de Pasto, en el cual se demanda a la Compañía por una pretención de \$30.013 por diferencias en el salario base de liquidación durante la relación laboral de una exempleada. El proceso se ecuentra admitido por el juzgado con eventual probabilidad de falló en contra. El 23 de agosto de 2021 se radico demanda en el Juzgado 25 Civil del Circuito de Bogotá contra de SERVICIO Y ATENCION EN SALUD - SANAS IPS S.A.S (Antes CEPAIN) por cese de pagos de la cartera por valor de \$518.908, la probabilidad de éxito de acuerdo al concepto de los abogados es del 50%, sin embargo, la Compañía se encuantra en reuniones de conciliacion para lograr la maxima recuperacion posible de estos recursos.

A la fecha de los presentes Estados Financieros Individuales Intermedios no existen otros pasivos contingentes relacionados con aspectos derivados de la gestión empresarial cuya posibilidad de ocurrencia, a juicio de la dirección y de sus asesores legales, no sea considerada remota.

NOTA 14 - HECHOS POSTERIORES

A la fecha de emisión de los presentes Estados Financieros Individuales Intermedios y, con posterioridad a la fecha de cierre de ejercicio, no hay otros hechos posteriores distintos de los informados que puedan afectar a la Sociedad en forma significativa.